

## Der Himmel - Du musst sehen das du dahin kommst !



Der Himmel ist  
groß und weit.

Meine  
Gedanken sind  
schwer.

Da denke ich nicht dran.

Das ich meinen Glauben  
weiterleben kann wie ich  
es jetzt tue.

Im Seniorenheim „Pauline von Mallinckrodt“ in Paderborn fiel mir neulich eine von den Bewohnerinnen und Bewohnern des Seniorenheimes gestaltete Collage zum Thema Himmel auf. Die kleinen blauen Aquarellbilder zeigen den „Himmel“ in ganz unterschiedlichen Facetten. Dazu jeweils kurze Texte. Da kam auch bei mir die Frage auf: Was bedeutet für mich eigentlich der Himmel ? Welche Wünsche und Sehnsüchte verbinde ich mit diesem Wort ? Wie ich finde eine nicht nur zur Osterzeit sehr interessante Fragestellung, da diese Frage doch den Kern unseres christlichen Glaubens berührt. Eine Fragestellung nicht nur für Senioren sondern wie ich finde für Jung und Alt.

Da muss  
ich hin.

Ich möchte  
noch hier  
bleiben.

Freude auf das  
Wiedersehen  
mit meiner  
Familie.

Ich hoffe,  
dass ich in  
den Himmel  
komm.

Du musst  
sehen, das du  
dahin kommst.

Wo die Güte und die  
Liebe - da ist der  
Himmel.

Ich lass mich  
überraschen. Im  
Himmel wird es  
keine  
Behinderung  
mehr geben.

Ich weiß nicht  
wie es im  
Himmel ist.

Ich hoffe, dass  
ich im Himmel  
einen schönen  
Platz kriege.